

Ecopetrol inauguró la granja solar La Cira Infantas, que entregará energía equivalente al consumo de más de 40.000 hogares

La granja cuenta con 84.900 paneles solares que ocupan 53 hectáreas, espacio similar a 49 canchas de fútbol profesionales.



Su entrada en funcionamiento reducirá en promedio 12.500 toneladas de CO2 por año, lo que equivale a que dejen de circular 8 millones 600 mil vehículos y 2 millones de motos en Bogotá. Foto: Ecopetrol

 Alejandra Zapata Quinchía hace 9 horas 

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Ecopetrol inauguró la granja solar La Cira Infantas, que cuenta con una capacidad instalada de 56 millones de kilovatios, que **entregará hasta 76,3 gigavatios hora año, lo que equivale al consumo promedio de 40.500 viviendas en Colombia.**

Está ubicada en la vereda Campo 23, del corregimiento El Centro, en **Barrancabermeja, Santander**, y producirá energía a partir de 84.900 paneles solares en estructuras fijas, **que ocupan 53 hectáreas, el equivalente a 49 canchas de fútbol profesionales.**

La obra, que contó con **una inversión 100% de Ecopetrol**, permite diversificar la matriz energética del campo de producción La Cira Infantas, al sustituir el 14% de su demanda energética, que provee actualmente el Sistema Interconectado Nacional.



Economía | **Los 10 hechos que tienen contra las cuerdas a Ecopetrol y su operación en 2024**

Su entrada en funcionamiento reducirá en promedio 12.500 toneladas de CO2 por año, **lo que equivale a que dejen de circular 8 millones 600 mil vehículos y 2 millones de motos en Bogotá.**

La inauguración se realizó durante un acto protocolario con presencia del Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho; el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, autoridades departamentales, municipales, y representantes de las comunidades.

Más de 380 personas trabajaron en la obra, en actividades como alistamiento del terreno, montaje de estructuras y paneles, tendido y conexión de cables y repotenciación de líneas de media tensión, entre otras. **El 92% de la fuerza laboral habita en el corregimiento El Centro, el 20% fueron mujeres y el 4% trabajadores de primer empleo.**

Te puede interesar



El 80% de los colombianos considera positiva la industria petrolera para el país, según encuesta



Aparatoso choque múltiple con al menos seis vehículos implicados en la Vía Las Palmas en Medellín dejó seis... hace 5 horas



Aterrizó en Antioquia Econova, el centro de innovación en energía de Ecopetrol



Creg expide nuevas medidas para recuperar embalses y evitar que se trasladen aumentos de precio a usuarios



Precio de la energía en bolsa se dispara al 700%, por alto riesgo de escasez de agua en embalses: ¿Cómo afecta al...



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



El historiador que casi siempre acierta en las elecciones en Estados Unidos ya dio su pronóstico hace 3 horas



¿El nuevo jefe Jurídico del Invima es otra cuota de Julián Bedoya en el gobierno de Gustavo Petro? hace 56 minutos



Kamala Harris aseguró que no se reuniría con Vladimir Putin sin tener en cuenta a Ucrania, ¿por qué? hace 2 horas



Elon Musk se metió de lleno a la contienda electoral de EE. UU.: así fue su peculiar aparición en mitin confirmando apoyo a Trump hace 5 horas



Videos: manifestantes propalestina intentaron ingresar a la fuerza a la embajada de Estados Unidos en Bogotá hace 2 horas

Te recomendamos



Cuidado con estas apps: están robando dinero y datos



Economía

Consejo de Estado anuló nombramiento del comisionado de la Creg Manuel Peña Suárez

De acuerdo con Ecopetrol, la inversión social dispuesta incluyó la capacitación de mujeres, con el apoyo del Sena, en actividades relacionadas con la construcción civil y mecánica, manejo de herramientas y electricidad. También se capacitaron miembros de la Asociación de Profesionales del corregimiento en montaje mecánico de paneles solares.

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol destacó la importancia del proyecto: "Contamos con las granjas solares Castilla, San Fernando y Brisas. **Para el cierre del 2024 tendremos en operación, además de la Granja Solar en la Refinería de Cartagena, en el departamento de Bolívar, tres granjas solares menores en el segmento de transporte.** De esta manera, nos consolidamos como líderes en transición en América Latina".



Chía: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]

Enlaces Promovidos por Taboola



Economía

Colombia se une a la 'Nueva Ruta de la Seda', el gran plan estratégico de China

Desde agosto de 2022 hasta 2023, el Grupo Ecopetrol ha incorporado 161 megavatios (MW) de potencia instalada operativa. Al cierre de 2024, su portafolio de energías renovables tendrá entre 700 y 800 MW de capacidad en proyectos en ejecución, construcción y operación.

Este proyecto, según la petrolera, se integra al portafolio que ha diversificado para ser una empresa integral de energía.

Para seguir leyendo

< Anterior



Paro camionero no afectó inflación, que en septiembre bajó a 5,81%

Para los últimos doce meses el IPC se ubicó en 5,81%, nivel cercano al 5,62% que se vio en diciembre de 2021. La medición sigue arriba de la meta de 3% del Banco de la República.

Siguiente >

hace 2 minutos

Paro camionero no afectó inflación, que en septiembre bajó a 5,81%

Para los últimos doce meses el IPC se ubicó en 5,81%, nivel cercano al 5,62% que se vio en diciembre de 2021. La medición sigue arriba de la meta de 3% del Banco de la República.



personales desde el celular

hace 5 horas



Milli Vanilli, considerado el mayor fraude en la historia musical que le costó un Grammy y la vida de un artista

hace 7 horas



¿Golazo o fuera de lugar? La polémica propuesta del Tino Asprilla sobre Petro que ha causado reacciones en las...

hace 10 horas



'Una representación deshonesta': Erik, uno de los Menéndez, opinó sobre 'Monstruos', la nueva serie de...

hace 11 horas

Utilidad para la vida



Profesiones con mayor muerte por accidentes laborales en Colombia

hace 4 horas



INNpulsas fortalecerá 800 negocios en cinco departamentos, ¿cómo inscribirse?

hace 5 horas



Canadá abrió convocatoria de empleo para colombianos: ¿Cómo aplicar?

hace 8 horas



¡Si hay empleo! Buscan personas que hablen español y quieran hacer teletrabajo

hace 8 horas



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Las protestas camioneras del mes pasado ni el aumento del acpm fueron relevantes en el IPC de septiembre.
FOTO Julio César Herrera



Ferney Arias Jiménez

hace 9 minutos



El dato de **inflación para los últimos doce meses se ubicó en 5,81%**, según reveló anoche el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane).



Economía

Inflación sigue cediendo y se ubicó en 5,81% en los últimos doce meses

Piedad Urdinola, directora de la entidad, explicó que el indicador estuvo presionado por los grupos de gastos de las familias asociados a educación (10,76%), restaurantes y hoteles (9,08%), alojamiento, agua, electricidad, gas y otros combustibles (8,49%), bebidas alcohólicas y tabaco (6,24%) y por último, salud (6,16%).

El inicio del calendario escolar B en primaria y secundaria durante septiembre jalonó la medición, añadió la funcionaria. No obstante, los valores de algunos alimentos de la canasta familiar como chocolates y papas, observaron unas inflaciones anualizadas altas, de 61,16% y 51,65%, respectivamente.

También mostraron inflaciones elevadas los dulces y confites (51,04%), las zanahorias (45,06%), los concentrados para refrescos (44,41%), y gelatinas y flanes (37,17%).

